
Jetzt soll am Material gespart werden!
Beitrag von „jemy“ vom 19. Oktober 2005 um 09:55

Mal eine Frage, wer braucht im normal Fall hier in Deutschland ein Ersatz-Not-Faltrad? 
Ich habe noch nie in meinem Leben einen Plattfuß gehabt. 
Toi, toi, toi dreimal aufs Holz geklopft.  
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